



Info-SPPENOM — Négociation du nord

[English version follows](#)

Cher(e)s membres,

J'espère que vous allez bien. Je souhaitais vous tenir informé de l'état actuel des négociations de la convention collective de Kativik Ilisarniliriniq. Malheureusement, je dois vous annoncer que les progrès ne sont pas aussi rapides ni aussi fructueux que nous l'espérons. Il n'y a que très peu de rencontres prévues aux tables de négociations entre les deux parties. De plus, les négociateurs de la partie patronale ont peu de mandats (propositions et contre-propositions) de négociation à la table.

Compte tenu de cette situation, nous mettrons à votre disposition des ressources visuelles que vous pourrez utiliser et partager. Ensemble, nous pouvons créer une vague de solidarité visuelle qui renforcera notre message.

N'oubliez pas que chaque geste compte. En utilisant ces éléments visuels en français, en anglais et en inuktitut (image pour courriel), vous contribuez à renforcer notre mouvement et à montrer aux parties prenantes que nous sommes unis dans notre détermination à défendre nos intérêts.

Nous vous tiendrons informés des développements futurs et des actions à entreprendre. En attendant, je vous invite à rester mobilisés et à soutenir fermement nos moyens de pression.

Solidairement,

Pier-Guy Taillefer,
Président par intérim du SPPENOM





Dear Members,

I hope you are well.

I wanted to bring you up to date on the current state of negotiations for the Kativik Ilisarniliriniq collective agreement. Unfortunately, I have to report that progress is not as rapid or as fruitful as we had hoped. There are very few meetings scheduled at the bargaining tables between the two parties. What's more, management negotiators have few mandates (proposals and counterproposals) at the table.

Considering this situation, we're providing visual resources for you to use and share. Together, we can create a wave of visual solidarity that will reinforce our message and highlight the importance of our struggle.

Remember, every gesture counts. By using these visual elements in English, French and Inuktitut (image for e-mail), you'll help strengthen our movement and show stakeholders that we're united in our determination to defend our interests.

We'll keep you informed of further developments and actions to be taken. In the meantime, I invite you to remain mobilized and firmly support our pressure tactics.

Let's stick together and stay strong. Together, we can make a real difference.

In solidarity,

Pier-Guy Taillefer,
Acting President of SPPENOM

